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 تقرير المراجعة حول القوائم المالية المرحلية المختصرة  
 

 إلى السادة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة 
 شركة المركز الأردني للتجارة الدولية  

 المساهمة العامة المحدودة 
 الهاشمية المملكة الأردنية   - عمان 

 
 مقدمة 

آذار    31 فيلقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة لشركة المركز الأردني للتجارة الدولية المساهمة العامة المحدودة كما  
الشامل المرحلية المختصرة  قائمة الدخل كل من و 2020آذار  31والتي تتكون من قائمة المركز المالي المرحلية المختصرة كما في  2020

ن مجلس  وقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة للفترة المنتهية في ذلك التاريخ، إ
( الخاص بالتقارير المالية  34)الإدارة مسؤول عن إعداد وعرض هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم 

 المرحلية. إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استنادً إلى مراجعتنا.
 

 نطاق المراجعة 
ية التي يؤديها مدقق  ( "مراجعة القوائم المالية المرحل2410لقد قمنا بإجراءات المراجعة وفقاً للمعيار الدولي الخاص بعمليات المراجعة )

  الحسابات المستقل للمنشأة"، تتضمن مراجعة القوائم المالية المرحلية إجراء الاستفسارات، بشكل رئيسي من الأشخاص المسؤولين عن الأمور 
اق أعمال التدقيق  المالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراجعة الأخرى. إن نطاق المراجعة يقل بشكل جوهري عن نط

ا عند تدقيق  التي تتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيد حول جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم الكشف عنه
 القوائم المالية، وعليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق حولها. 

 
 الاستنتاج 

يدعو إلى الاعتقاد بأن القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة لم يتم إعدادها من جميع النواحي الجوهرية    استنادً إلى مراجعتنا، لم يتبين لنا ما
 ( الخاص بالتقارير المالية المرحلية. 34وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم ) 

 
 المجموعة المهنية العربية                      المملكة الأردنية الهاشمية -عمان 

 نسيم شاهين                                                                                            2020حزيران  8في 
 812إجازة رقم                                                                                                    

 
 

 812إجازة رقم                                                                                         
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 شركة المركز الأردني للتجارة الدولية
 المساهمة العامة المحدودة 

 (  ة مدققال)غير   2020آذار  31كما في   ة المختصرة المرحليالمركز المالي  قائمة

 

 
 
 

 تقرأ معهاو  غير المدققة()المرحلية المختصرة  من هذه القوائم المالية  زءا  ج الإيضاحات المرفقة تشكل  إن
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 

 آذار  31
2020 

 
 كانون الأول  31

2019 
 دينــار   دينــار   إيضاحات   

 المدققــة      الموجودات 

 935 430  603 607    نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك
 447 173  415 591     شيكات برسم التحصيل 

 750 000  750 000    موجودات مالية بالكلفة المطفأة 
 021 858 4  4 725 843    ذمم مدينة وذمم أقساط 

 40 261  63 045    مبالغ مستحقة من جهات ذات علاقة 
 795 168  875 175  3  بضاعة

 478 182  522 833  4  أرصدة مدينة أخرى 
 340 843  276 579    موجودات مالية تقيم بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الآخر 

 175 881  175 881    استثمارات عقارية 
 459 663  438 422    ومعدات ممتلكات 

 9  280  622  8  846  976    مجموع الموجودات 

       حقوق الملكيةو  المطلوبات
       المطلوبات  

 1 241 167  1 199 165    دائنةذمم 

 1 222 025  1 249 011  5  أرصدة دائنة أخرى 

 1 446 870  996 035    أوراق دفع 
 131 433  95 497    والمساهمة الوطنية   ضريبة الدخلمخصص 

 4  041  495  3  539  708    مجموع المطلوبات  

       حقوق الملكية
 3 400 000  3 400 000    رأس المال  

 850 000  850 000    إجباري  احتياطي
 300 000  300 000    اختياري  احتياطي

 (324 537)  (284 558)    القيمة العادلة  التغير المتراكم في
 1 013 664  1 041 826    أرباح مدورة 

 5  239  127  5  307  268    مجموع حقوق الملكية  

 9  280  622  8  846  976      حقوق الملكية والمطلوبات  مجموع  
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 شركة المركز الأردني للتجارة الدولية  
 المساهمة العامة المحدودة 

 (  ةمدققال)غير   2020آذار   31للفترة المنتهية في   المختصرة  ةقائمة الدخل الشامل المرحلي

 

 
 2020آذار   31 

 دينــار 
 2019آذار   31 

 دينــار 

 536 941 1  1 735 952  المبيعات
 (670 454 1)  ( 1 306 700)  الورق والاجهزة كلفة 

 (028 248)  (258 312)    مصاريف التشغيل 

 838 238  170  940  مجمل الربح  
 (087 107)  (107 291)  مصاريف إدارية  
 (949 23)  (20 842)  مصاريف تمويل  
 (750 13)  ( 8 100)  مصاريف تسويقية

 799 70  54 774  أخرى إيرادات 
 500 62  000  موجودات مالية تقيم بالقيمة العادلة أرباح بيع 

 351 227  89  481  قبل الضريبة ربح الفترة 
والمساهمة الوطنية   دخلالمخصص ضريبة    (076 2 )  (51 905) 

 446 175  87  405  ربح الفترة 

     
     الدخل الشامل الاخر 

 (276 50)  (19 264)  التغير في القيمة العادلة لموجودات مالية تقيم بالقيمة العادلة 

 170 125  68  141  الربح والدخل الشامل للفترة 

     
     
     

 دينار   0,052  ينار د  0.026  حصة السهم الأساسية والمخفضة من ربح الفترة 

 
 
 

 تقرأ معهاو  غير المدققة()المرحلية المختصرة  من هذه القوائم المالية  جزءا  الإيضاحات المرفقة تشكل  إن
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 شركة المركز الأردني للتجارة الدولية
 المساهمة العامة المحدودة 

 (  ةمدققال)غير   2020آذار   31للفترة المنتهية في  المختصرة ة  المرحلي الملكيةالتغيرات في حقوق   قائمة

 

 المجموع 
 دينــار 

 أرباح مدورة 
 دينــار 

 تغير المتراكم ال
 في القيمة العادلة  

 دينــار 

  احتياطي 
 اختياري 
 دينــار 

  احتياطي 
 إجباري 
 دينــار 

 رأس المال 
  دينــار 

2018كانون الأول   31 000 400 3 834 492 000 300 (642 302) 626 806 476 038 5  
والدخل الشامل للفترة الربح 000 000 000 (276 50) 446 175 170 125  

2019آذار   31 000 400 3 834  492 000 300 (918 352) 072 982 646 163 5  

       
2019كانون الأول   31 000 400 3 850 000 000 300 (324 537) 1 013 664 5 239 127  
 خسائر موجودات مالية  000 000 000 59 243 (59 243) 000
والدخل الشامل للفترة الربح 000 000 000 (19 264) 87 405 68 141  

2020آذار   31 000 400 3 850  000 000 300 ( 284 558) 1  041  826 5  307  268  

 
 
 

 تقرأ معهاو  غير المدققة()المرحلية المختصرة  من هذه القوائم المالية  جزءا  الإيضاحات المرفقة تشكل  إن
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 شركة المركز الأردني للتجارة الدولية
   المساهمة العامة المحدودة 

 (  ةمدققال)غير   2020آذار  31  للفترة المنتهية فيالمختصرة  المرحلية  التدفقات النقدية  قائمة

 
 

 
 2020آذار   31

 دينــار 
 2019آذار   31 

 دينــار 

    الانشطة التشغيلية
 351 227  89 481 ربح الفترة قبل الضريبة 

    التعديلات 
 851 26  29 050 الاستهلاكات 

 (500 62)  000 موجودات مالية تقيم بالقيمة العادلة أرباح بيع 
    التغير في الموجودات والمطلوبات  

 337 66  31 582 شيكات برسم التحصيل
 (157 272)  132 178 ذمم مدينة وذمم أقساط 

 (050 43)  (22 784) مبالغ مستحقة من جهات ذات علاقة 
 641 99  (80 007) بضاعة

 (456 30)  (44 651) أرصدة مدينة أخرى
 (267 45)  (38 012) والمساهمة الوطنية مخصص ضريبة الدخل

 300 185  (15 016) الذمم الدائنة والأرصدة الدائنة الأخرى

 050 152  81 821 الانشطة التشغيلية  من  صافي التدفقات النقدية 

    الانشطة الاستثمارية 
 500 112  000 موجودات مالية بالقيمة العادلة بيع 

 (605 111)  000 موجودات مالية بالقيمة العادلة شراء 
 (175 7)  (7 809) الممتلكات والمعدات شراء

 000  45 000 موجودات مالية تقيم بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الآخر

 (280 6)  37 191 الأنشطة الاستثمارية  (المستخدمة في )من  صافي التدفقات النقدية 

    التمويليةالانشطة 
 (567 136)  (450 835) أوراق دفع 

 (567 136)  ( 450 835) الأنشطة التمويلية المستخدمة في صافي التدفقات النقدية

 203 9  (331 823) وما في حكمه صافي التغير في النقد
 922 548  935 430 النقد وما في حكمه في بداية الفترة 

الفترة النقد وما في حكمه في نهاية    607 603  558 125 

 
 
 

 تقرأ معهاو  غير المدققة()المختصرة المرحلية  من هذه القوائم المالية  جزءا  الإيضاحات المرفقة تشكل  إن
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 شركة المركز الأردني للتجارة الدولية
 المساهمة العامة المحدودة 

 2020آذار  31المرحلية المختصرة  المالية  قوائم إيضاحات حول ال

 
 عام  .1

، قررت الهيئة العامة 1982 كانون الأول 4( بتاريخ 177تحت الرقم ) المساهمة العامة المحدودةتأسست شركة المركز الأردني للتجارة الدولية 
 كأرصدة افتتاحية للشركة. 1997كانون الأول  31اعتماد أرصدة  1997 شباط 27غير العادية المنعقدة بتاريخ 

 

 .الخطوط الخلوية ،المطبعة( ،قر الو  ،جهزة الكهربائيةعمال التجارية )الأالقيام بجميع الأمن أهم غايات الشركة 
 

 تقوم الشركة بتقديم جميع الأعمال التجارية على غير أساس الربا وفقا  لأحكام الشريعة الإسلامية. 
 

  .2020حزيران  8 في جلسته المنعقدة بتاريخ الشركةإدارة  مجلس ن قبلمالمرحلية المختصرة المالية  قوائمال إقرارتم 
 
 أهم السياسات المحاسبية  .2

 (.)التقارير المالية المرحلية 34المختصرة وفقا  لمعيار المحاسبة الدولي  المرحلية القوائم الماليةتم إعداد 
 

لمعدة وفقا إن القوائم المالية المرحلية المختصرة )غير المدققة( لا تتضمن كافة المعلومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرة ا
كما أن نتائج فترة الثلاثة أشهر المنتهية  ،  2019كانون الأول    31القوائم المالية للشركة كما في    ويجب أن تقرأ مع  لمعايير التقارير المالية الدولية

 .2020كانون الأول  31لا تمثل بالضرورة مؤشرا للنتائج المتوقعة للسنة المالية التي ستنتهي في  2020آذار  31في 
 

 .للشركةالمختصرة والذي يمثل العملة الرئيسية  إن الدينار الأردني هو عملة إظهار القوائم المالية المرحلية
 

المنتهية في إن السياسات المحاسبية المتبعة في إعداد القوائم المالية المرحلية المختصرة متماثلة مع السياسات المحاسبية التي تم اتباعها للسنة 
 وائم المالية المرحلية المختصرة: والتي لا يوجد لها تأثير جوهري على الق باستثناء ما يلي 2019كانون الأول  31
 

 تعديلات لم ينتج عنها أثر جوهري على القوائم المالية: 

 (: تعريف "الأعمال" 3تعديلات على معيار التقارير المالية الدولي رقم )

 المنشآت  اندماج الأعمال، لمساعدة( 3)أصدر المجلس الدولي للمحاسبة تعديلات على تعريف الأعمال في معيار التقارير المالية الدولي رقم 
 الأدنىالتعديلات الحد  على تحديد ما إذا كانت مجموعة الأنشطة والموجودات المستحوذ عليها ينطبق عليها تعريف الأعمال أم لا. توضح هذه

موجودة، وتضيف توجيهات  تطلبات الأعمال، تلغي تقييم ما إذا كان المشاركون في السوق قادرين على استبدال أي عناصر أعمال غيرلم
والمخرجات، وتصنف اختبار تركيز القيمة  على تقييم ما إذا كانت العملية المستحوذ عليها جوهرية، وتحدد تعريفات الأعمال المنشآتلمساعدة 
 الاختياري.العادلة 

 
 بداية  استحواذها في أو بعد تاريخماج الأعمال أو استحواذ على الأصول التي يكون ديجب تطبيق التعديلات على المعاملات التي تكون إما ان 

المعاملات  هذه  فيعادة النظر إ الشركة، وبالتالي، لا يتعين على ۲۰۲۰كانون الثاني  1في أو بعد  أالأول فترة إعداد التقارير السنوية التي تبد
 عنها.التي حدثت في فترات سابقة. يسمح بالتطبيق المبكر لهذه التعديلات ويجب الإفصاح 

 .من تطبيق هذه التعديلات على القوائم المالية الشركةينتج أثر على  لم
 

 (7)ومعيار التقارير المالية الدولي رقم  (9)معدلات القائدة على معيار التقارير المالية الدولي رقم  تعديل
الإعفاءات   عمليات  تشمل عدد من  7والمعيار الدولي للتقارير المالية رقم    9الية الدولي رقع  متعديلات معايير معدلات الفائدة لمعيار التقارير ال  ان

التعديل إلى حالة   یإذا أد طو التح لاقات التحوط التي تتأثر بشكل مباشر بتعديل معايير معدلات الفائدة. تتأثر علاقةالتي تنطبق على جميع ع
. نتيجة لهذا التعديل، قد يكون هناك عدم التحوط ة إلى المعيار، لبند التحوط أو أداةندو/ أو حجم التدفقات النقدية المست  توقيت بشأنعدم تيقن 
أداة التحوط، خلال الفترة السابقة لاستبدال معيار معدل  أو توقيت و / أو حجم التدفقات النقدية المستندة إلى المعيار، لبند التحوطتيقن حول 

كانت علاقة التحوط  إذاكانت الصفقة المتوقعة مرجحة وما  إذايؤدي الى عدم التيقن فيما  قد (RFR) المخاطرالفائدة الحالي ببديل يخلو من 
  لا.بلا فعالة ام مستق
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 شركة المركز الأردني للتجارة الدولية
 المساهمة العامة المحدودة 

 2020آذار  31إيضاحات حول القوائم المالية المرحلية المختصرة 

 
خلال   التحوط أداةأو حجم التدفقات النقدية المستندة إلى المعيار، لبند التحوط أو  / لهذا التعديل، قد يكون هناك عدم تيقن حول توقيت و نتيجة

في أو  تبدأالتي  المالية تراتفتسري التعديلات على ال (RFR) الفترة السابقة لاستبدال معيار معدل الفائدة الحالي ب بديل يخلو من المخاطر
ا  قمسب  إلغاءهاتحوط تم  علاقات  رجعي. إلا أنه لا يمكن إعادة أي بأثرمع السماح بالتطبيق المبكر، ويتم تطبيق  ۲۰۲۰كانون الثاني  1بعد 

يير الانتهاء من المرحلة الأولي، يحول مجلس معا بعد ن أي علاقات تحوط بالاستفادة من التجارب السابقةي عند تطبيق الطلب، ولا يمكن تعي
ويشار إلى ذلك  (RFR) معيار معدل القائدة الحالي ب استبدال المحاسبة الدولية تركيزه إلى المسائل التي قد تؤثر على التقارير المالية عند

 .IASBمشروع  بالمرحلة الثانية من
 .من تطبيق هذه التعديلات على القوائم المالية الشركةينتج أثر على  لم
 

 التقديرات المحاسبية 
المالية وتطبيق السياسات المحاسبية يتطلب من إدارة الشركة القيام بتقديرات واجتهادات تؤثر في مبالغ الموجودات والمطلوبات  قوائمإن إعداد ال

 احتياطي المالية والإفصاح عن الالتزامات المحتملة. إن هذه التقديرات والاجتهادات تؤثر أيضا على الإيرادات والمصاريف والمخصصات وكذلك  
دات مالية بالقيمة العادلة وبشكل خاص يتطلب من إدارة الشركة القيام بأحكام واجتهادات هامة لتقدير مبالغ وأوقات التدفقات النقدية تقييم موجو 

متعددة المستقبلية وأوقاتها الناجمة عن أوضاع وظروف تلك التقديرات في المستقبل. إن التقديرات المذكورة مبنية بالضرورة على فرضيات وعوامل  
ن النتائج الفعلية قد تختلف عن التقديرات وذلك نتيجة التغيرات في المستقبل في أوضاع و  ظروف  لها درجات متفاوتة من التقدير وعدم التيقن وا 

 تلك المخصصات. 
 

 .2019كانون الأول  31في المالية المرحلية المختصرة معقولة ومتماثلة مع التقديرات المتبعة للسنة المنتهية  قوائمإن تقديراتنا المتبعة ضمن ال
 

 والمساهمة الوطنية  ضريبة الدخل
 المعدل  وفقا  لقانون ضريبة الدخل 2020آذار  31للثلاثة أشهر المنتهية في المستحقة والمساهمة الوطنية  تم احتساب مخصص ضريبة الدخل 

 .2018( لسنة 38رقم )ال
  

 بضاعة  .3

 
 أرصدة مدينة أخرى  .4

 
 
 
 
 

 
 

 آذار  31
2020 

 
 كانون الأول  31

2019 

 دينــار   دينــار   

601 153  ورق    393 621  

274 022  أجهزة كهربائية   775 173  

  175 875   168 795  

 
 

 آذار  31
2020 

 
 كانون الأول  31

2019 

 دينــار   دينــار   

424 712  بضاعة برسم البيع   547 417  
74 790  مصاريف مدفوعة مقدما    607 37  

ضريبة الدخل  مقدمة دفعات    289 6   064 14  
17 042  تأمينات مستردة   964 8  

  833 522   182 478  



 10 

 شركة المركز الأردني للتجارة الدولية
 المساهمة العامة المحدودة 

 2020آذار  31إيضاحات حول القوائم المالية المرحلية المختصرة 

 

 أرصدة دائنة أخرى  .5

 
 أرقام المقارنة  .6

  ة المختصرة الدخل الشامل المرحلي  قائمةكلا  من ، كما تتضمن 2019كانون الأول  31كما في  ةالمركز المالي المدقق قائمةتمثل أرقام المقارنة 
. تم إعادة 2019آذار  31للفترة المنتهية في ة المختصرة التدفقات النقدية المرحلي  قائمةو المختصرة ة التغيرات في حقوق الملكية المرحلي  قائمةو 

آذار   31المنتهية في  المدققة( للفترة)غير  المرحلية المختصرة المالية قوائمالالمالية المقارنة لتتناسب مع تبويب أرقام  قوائمالتبويب بعض أرقام 
 .2019وحقوق الملكية لعام  2019آذار  31، ولم ينتج عن إعادة التبويب أي أثر على ربح الفترة المنتهية في 2020

 
 
 

 
 

 آذار  31
2020 

 
 كانون الأول  31

2019 

 دينــار   دينــار   

424 712  أمانات بضاعة برسم البيع   547 417  
306 578  أمانات المساهمين   667 306  

285 728  مخصص التزامات محتملة    728 285  

75 283  مخصص نهاية الخدمة    283 75  
43 659  أمانات ضريبة المبيعات   213 20  

إجازات سنوية مخصص    805 37   805 37  
35 000  مكافأة أعضاء مجلس الإدارة    000 35  

29 964  أمانات للغير   529 27  
الضمان الاجتماعي اشتراكات    408 3   174 8  

2 829  مصاريف مستحقة    568 6  
ضريبة دخل   اقتطاعات   045 4   511 1  

  011 249  1   025 222  1  
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REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 
TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
JORDAN INTERNATIONAL TRADING CENTER 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN - JORDAN 
 
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of Jordan International Trading 
Center as at 31 March 2020, and the related condensed interim statements of comprehensive income, changes in equity 
and cash flows for the period ended, Management is responsible for the preparation and fair presentation of this 
condensed interim financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS (34) relating to Interim 
Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim financial statement based on 
our review. 
 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement 2410 "Review of Interim 
Financial statements Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information 
consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical 
and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with 
International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become 
aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion. 
 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to interim financial reporting. 
 
Amman – Jordan                                                                                                                     
8 June 2020 
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JORDAN INTERNATIONAL TRADING CENTER 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED) 

 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (unaudited) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

31 MARCH 
2020 

 
31 DECEMBER 

2019 
 Notes JD  JD 

Assets    AUDITED 

Cash and cash equivalents  603 607  430 935  
Checks under collection  415 591  173 447  
Financial assets at amortized cost  750 000  000 750  
Accounts receivable and installments   843 725 4   4 858 021 
Due from related parties   045 63   261 40  
Inventory 3 875 175  168 795  
Other debit balances 4 522 833  182 478  
Financial assets at fair value through other comprehensive income  276 579  843 340  
Investments properties  175 881  881 175  
Property, plant and equipment  438 422  663 459  

Total Assets  976 846 8   9 280 622 

Liabilities and Equity     
Liabilities      
Accounts payable   165 199 1   1 241 167 
Other credit balances  5 011 249 1   025 222 1  
Notes payable  035 996   870 446 1  
Provision for income tax and national contribution  497 95   433 131  

Total liabilities   708 539 3   495 041 4  

Equity     
Share Capital   3 400 000  000 400 3  
Statutory reserve  850 000  000 850  
Voluntary reserve  300 000  000 300  
Fair value reserve  (284 558)  (537 324)  
Retained earnings  826 041 1   664 013 1  

Total Equity  268 307 5   127 239 5  

Total Liabilities and Equity   976 846 8   9 280 622 
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JORDAN INTERNATIONAL TRADING CENTER 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME                  
31 MARCH 2020 (UNAUDITED) 

 

 
 31 MARCH 

2020 
 31 MARCH 

2019 
  JD  JD 

Sales   952 735 1  1 941 536 
Paper and devices cost   (700 306 1)  (1 454 670) 
Operating expenses  (258 312)  (248 028) 

Gross profit  940 170  238 838 
Administrative expenses  (107 291)  (107 087) 
Financing expenses   (20 842)  (23 949) 
Advertising expenses  (8 100)  (13 750) 
Other revenues   54 774  70 799 
Gain from sale of financial assets at fair value  -  62 500 

Profit before income tax  481 89  227 351 
Income tax and national contribution provision   (076 2)  (51 905) 

Profit for the period    405 87  175 446 

     
Other comprehensive income items:       
Change in fair value of financial assets   (19 264)  (50 276) 

Profit and Comprehensive Income for the period  041 68  125 170 

     
     
     

Basic and diluted earnings per share for the period  0.026 JD  0.052 JD 

 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (unaudited)
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JORDAN INTERNATIONAL TRADING CENTER 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY  
31 MARCH 2020 (UNAUDITED) 

 
 Retained Fair value  Voluntary Statutory Share  

Total earnings reserve reserve reserve Capital  
JD JD JD JD JD JD  

5 038 476 806 626 (302 642) 300 000 834 492 3 400 000 31 December 2018 
125 170 175 446 (50 276) - - - Profit and Comprehensive 

Income for the period 

5 163 646 982 072 (352 918) 300 000 834 492 3 400 000 31 March 2019 

       
5 239 127 1 013 664 (324 537) 300 000 850 000 3 400 000 31 December 2019 

- (59 243) 59 243 - - - 
Loss from sale of financial 
assets 

141 68 405 87 (19 264) - - - 
Profit and comprehensive 
Income for the period 

268 307 5 826 041 1 (284 558) 300 000 850 000 3 400 000 31 March 2020 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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JORDAN INTERNATIONAL TRADING CENTER 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS  
31 MARCH 2020 (UNAUDITED) 

 

 
31 March  

2020 
 31 March 

2019 

 JD  JD 

Operating Activities    
Profit before income tax 481 89  227 351 
Adjustments for    
Depreciation   29 050  26 851 
Gain from Financial assets at fair value -  (62 500) 
Change in operating assets and liabilities    
Checks under collection 31 582  66 337 
Accounts receivables and installment 178 132  (272 157) 
Due from related parties  (784 22)  (43 050) 
Inventory  (80 007)  99 641 
Other debit balances (44 651)  (30 456) 
Provision for income tax and national contribution  (38 012)  (45 267) 
Accounts payable and other credit balances (016 15)  185 300 

Net cash from operating activities 81 821  152 050 

Investing activities    
Sale of Financial assets at fair value -  112 500 
Purchases of Financial assets at fair value -  (111 605) 
Purchases of property plant and equipment (7 809)  (7 175) 
Financial assets at fair value through other comprehensive income 45 000  - 

Net Cash from (used in) investing activities 37 191  (6 280) 

Financing activities    
Notes payable (450 835)  (136 567) 

Net Cash used in financing activities (450 835)  (136 567) 

Net change in cash and cash equivalents (331 823)  9 203 
Cash and cash equivalents at beginning for the period  935 430  548 922 

Cash and cash equivalents at ending for the period  603 607  558 125 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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JORDAN INTERNATIONAL TRADING CENTER 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED) 

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (177) on 4 December 1982, The Company General Assembly in its extraordinary meeting held on 27 February 
1997 approved the balances of 31 December 1997 as opening balances of the Company  

 

The Company's main activities are trading durable goods of machinery, equipment, and selling them for cash and / or 
installments through trading according to Sharia (Islamic Law). 

 
 

The accompanying financial statements were approved by the Board of Directors in its meeting on 8 June 2020. 

 
2) Significant Accounting Policies 
The accompanying condensed interim financial statements has been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 
 
The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures required 
for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial Reporting 
Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2019. In addition, the 
results of the Company's operations for the three months ended 31 March 2020 do not necessarily represent indications 
of the expected results for the year ending 31 December 2020, and do not contain the appropriation of the profit of the 
current period, which is usually performed at year end. 
 
The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinars, which is the functional currency of the 
Company. 
 
The accounting policies followed in these condensed interim financial statements are the same as those adopted for 
the year ended 31 December 2019 except for the following changes: 
 
Amendments with no material effect on the financial statements of the company: 
 
Amendments to IFRS 3: Definition of a Business 
The IASB issued amendments to the definition of a business in IFRS 3 Business Combinations to help entities determine 
whether an acquired set of activities and assets is a business or not. They clarify the minimum requirements for a 
business, remove the assessment of whether market participants are capable of replacing any missing elements, add 
guidance to help entities assess whether an acquired process is substantive, narrow the definitions of a business and of 
outputs, and introduce an optional fair value concentration test. 
 
The amendments must be applied to transactions that are either business combinations or asset acquisitions for which 
the acquisition date is on or after the beginning of the first annual reporting period beginning on or after 1 January 
2020. Consequently, the Company does not have to revisit such transactions that occurred in prior periods. Earlier 
application is permitted and must be disclosed.  
 

The Company was not be affected by these amendments. 
 
Interest Rate Benchmark Reform Amendments to IFRS 9 and IFRS 7 
Interest Rate Benchmark Reform Amendments to IFRS 9 and IFRS 7 includes a number of reliefs, which apply to all 
hedging relationships that are directly affected by interest rate benchmark reform. A hedging relationship is affected if 
the reform gives rise to uncertainties about the timing and or amount of benchmark-based cash flows of the hedged 
item or the hedging instrument. As a result of interest rate benchmark reform, there may be uncertainties about the 
timing and or amount of benchmark-based cash flows of the hedged item or the hedging instrument during the period 
before the replacement of an existing interest rate benchmark with an alternative risk-free interest rate (an RFR). This 
may lead to uncertainty whether a forecast transaction is highly probable and whether prospectively the hedging 
relationship is expected to be highly effective. 
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JORDAN INTERNATIONAL TRADING CENTER 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED) 

 
The amendments provide temporary reliefs which enable hedge accounting to continue during the period of uncertainty 
before the replacement of an existing interest rate benchmark with an alternative risk-free interest rate (an "RFR"). The 
effective date of the amendments is for annual periods beginning on or after 1 January 2020, with early application 
permitted. The requirements must be applied retrospectively. However, any hedge relationships that have previously 
been de-designated cannot be reinstated upon application, nor can any hedge relationships be designated with the 
benefit of hindsight. 
 

With phase one completed, the IASB is now shifting its focus to consider those issues that could affect financial reporting 
when an existing interest rate benchmark is replaced with an RFR. This is referred to as phase two of the IASB's project. 
 
The Company was not be affected by these amendments. 
 

Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, expenses, 
provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and owners’ equity. 
In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions to assess future 
cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on assumptions and factors 
with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ from assessments due to 
the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the future. 
The accounting estimates followed in these condensed interim financial statements are the same as those adopted for 
the year ended 31 December 2019. 
 

Income tax and national contribution 
The income tax was calculated in 31 March 2020 accordance with Jordanian Income Tax Law No. (38) of 2018. 
 
3) Inventory 

 
4) Other debit balances 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

31 March 
2020 

 
31 December 

2019 

  JD  JD 

Papers   153 601  393 621 
Devices   022 274  775 173 

  175 875  168 795 

 
 

31 March 
2020 

 
31 December 

2019 

  JD  JD 

Consignment inventory  712 424   547 417  
Prepaid expenses  790 74   607 37  
Income tax deposits  289 6   064 14  
Refundable deposits  042 17   964 8  

  833 522   182 478  
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JORDAN INTERNATIONAL TRADING CENTER 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2020 (UNAUDITED) 

 
5) Other credit balances 

   
6) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2019 have been reclassified to correspond with the period ended 31 March 
2020 presentation and it did not result in any change to the last period's operating results. 

 

 
 

31 March 
2020 

 
31 December 

2019 

  JD  JD 

Inventories for sale deposit  712 424   547 417  
Shareholders’ deposit   578 306   667 306  
Contingent liabilities  728 285   728 285  
Provision for staff indemnity  283 75   283 75  
Sales tax provision   659 43   213 20  
Provision for annual leave  805 37   805 37  
Board of Directors Remunerations   000 35   35 000 
General deposits  964 29   529 27  
Social security payable   408 3   8 174 
Accrued expenses  829 2   568 6  
Income tax payable   045 4   511 1  

  011 249 1   1 222 025 
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